

## El Inquisidor

**La Solís, al 85% de la capacidad de almacenamiento de agua.  
Obras para Acámbaro por sus “500 Años”, “un regalo del Estado”.  
En este año, se construyen los primeros 10 kilómetros del Acueducto Solís-León.  
Urgente, un Puente Elevado para evitar los bloqueos del Ferrocarril.**

HOLA MIS AMIGOS.- En apenas seis meses, el Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, casi acaba con el planeta, qué barbaridad!!!. Sí, este es el resultado de un semestre de mal Gobierno, aún cuando el responsable de la Casa Blanca diga lo contrario y que según encuestas que dice tener, la popularidad disque lo ubique con un 90-95%, no pues!. Al exterior de los Estados Unidos ha generado conflictos militares con las potencias del Eje Socialista, incluyendo a China y Rusia, y en por lo menos en tres ocasiones durante el semestre, se pudieron disparar los misiles nucleares en perjuicio de la población. Además, los Estados Unidos enfrentan a Irán, Yemen y Palestina, entre otros países, como parte de su apoyo a Israel. En seis meses pues, Trump pudo destruir la civilización humana. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que por la enajenación que induce el ‘poder’ público, creen que son los dueños de todo, gachos!:

1.- La Solís, al 85% de la capacidad de almacenamiento de agua.- Debido a las lluvias registradas en los últimos días en la región de Acámbaro, la presa “Solís” ya tiene un 85% de almacenamiento de agua en el vaso de captación. La cifra, muy buena, permitiría asegurar los ciclos de riego otoño-invierno y primavera-verano, no obstante, esto lo determinará la Comisión Nacional del Agua (Conagua) y los productores rurales que en el Distrito de Riego 011, Alto Río Lerma, son cerca de 25 mil. Aún así, por fortuna, la sequía es un tema que quedaría superado para este 2025, muy a diferencia de los dos últimos años cuando hubo serios problemas al respecto. La Presa “Solís” sigue siendo fundamental para la agricultura, de ahí que en los años 50 y 60 del pasado siglo XX, le otorgaran a Guanajuato el título del “granero del país”. Bien!.



*La presa “Solís” ha logrado recuperarse en el vaso de captación y el nivel de almacenamiento de agua es muy bueno.*



2.- Obras para Acámbaro por sus “500 Años”, “un regalo del Estado”.- La Gobernadora, Libia García, en la reciente visita hecha al municipio, manifestó que Acámbaro recibirá un paquete de obras y servicios públicos, en el marco de la celebración de los “500 Años” de la Fundación de 1526. De esta manera, lo asignado será, dijo, “un regalo del Gobierno del Estado”, no sin dejar entrever que las obras estarán orientadas a la ciudad y al medio rural. Entre lo más esperado, sin duda, figura el Libramiento Zinapécuaro-Acámbaro-Tarandacuaio y el Puente Elevado para evitar el bloqueo diario del Ferrocarril en la zona de “La Maquinita”, en la salida a Jerécuaro. Es de esperar que la Gobernadora Libia García pueda incluir otras acciones de beneficio para Acámbaro, sobre todo aquellas que “no cuestan” como por ejemplo, que el Acueducto Tócuaro-Acámbaro; la Fuente Taurina y el Puente de Piedra sean objeto de una Declaratoria de Patrimonio Cultural Tangible de Guanajuato, toda vez que son monumentos históricos valiosos. Ya se tendrá entonces el anuncio del paquete de obras por los “500 Años”. Nosotros, estamos al pendiente!.



*Que las obras para Acámbaro en el 2026 serán por los “500 Años”, declaró la Gobernadora Libia García.*

3.- En este año, se construyen los primeros 10 kilómetros del Acueducto Solís-León.- Ya declaró la Gobernadora de Guanajuato, Libia García, que en este 2025 serán construidos los primeros 10 de un total de 200 kilómetros del Acueducto Solís-León. Oorale!. Se tuvo una reunión en Irapuato en donde participaron todos los municipios involucrados desde Acámbaro, Salvatierra y Tarimoro hasta Celaya, Salamanca, Irapuato, Silao y León. La inversión inicial es de 15 mil millones de pesos y comenzarán los trabajos en agosto o septiembre con el personal de la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA). Al igual que como lo dijo en su reciente visita a Acámbaro, Libia García comentó que los beneficios para los municipios se tendrán mediante las comunidades aledañas a la magna obra. A la fecha, se supone, ya no habría problema ni con los productores rurales ni con los pescadores del sureste de Guanajuato. De esta manera, si no hay contratiempo, el Acueducto verá su construcción y entrará en operación a mediados del 2029. Oorale!.



*Con 200 kilómetros de obra, la presa “Solís” hará llegar agua a León. En este 2025, se construyen los primeros 10 kilómetros.*

4.- Urgente, un Puente Elevado para evitar los bloqueos del Ferrocarril.- En las dos últimas décadas, ha sido constante la urgencia de contar con un Puente Elevado para evitar el bloqueo del Ferrocarril en la zona de “La Maquinita”. El proyecto que ya estaba listo en el 2017, fue bloqueado por un grupo de “vecinos” sátrapas que le han hecho mucho daño al municipio y la región en materia de vialidad, pues el sector es uno de bloqueo por el Tren en perjuicio de la economía y de los habitantes. Cuando está el bloqueo y si una ambulancia necesita cruzar la zona con algún enfermo, por ejemplo, la situación se complica y ya hay registros de personas que murieron por no poder llegar a un hospital, no se vale!. Y todo, por unos cuantos que antepusieron sus bastardos intereses a los del pueblo, lo que se combinó con la falta de autoridad a nivel local y estatal en el 2017. Hoy en día, el problema es más patente que nunca y con ello, hay numerosos daños a la economía regional y a la vida diaria de las personas. Ojalá que haya un proyecto cuanto antes, pero mejor aún, que se aplique y surja un Puente en el menor tiempo posible. Ojalá.



*La construcción de un Puente Elevado para evitar el bloqueo del Ferrocarril en Acámbaro, evitaría que una ambulancia quede ‘atrapada’ en el caos vial, en perjuicio de la salud y la vida de las personas.*

Para concluir con el tema de los primeros seis meses de mal Gobierno de Trump en el segundo mandato (2024-2028) al frente de la Casa Blanca, es de comentar que al interior de los Estados Unidos, el mandatario republicano aplica la política antimigrante en perjuicio de miles de familias y genera inseguridad con sus redadas y detenciones para las deportaciones. Además, con la aplicación de aranceles a más de 150 naciones, provoca efectos negativos en los diferentes sectores productivos de la Unión Americana y territorios como California, Texas y Florida amenazan con independizarse del Tío “Sam”. Peor está hoy Estados Unidos con Trump, a pesar del auto elogio del mandatario que encarna y representa una clara versión de Adolfo Hitler, pero del siglo XXI. Ya se verá cuánto lo aguanta el mundo y sobre todo, la población de los mismos Estados Unidos. Ya se verá!. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, ahí se ven. Suerte y hasta la próxima. Saludos.